

冬に備えて今から「免疫力」アップ!!

「カゼ・インフルエンザ・花粉症は今からが勝負!」

「なんだか疲れやすい」「風邪をひきやすい」「花粉症などのアレルギーで困っている」等…。その原因のひとつが皮フや粘膜のバリア機能が低下していることが考えられます。これらの機能が低下すると、ウイルス、細菌、花粉、化学物質などの外的刺激から身体を守ることができず、様々な症状や病気を引き起こします。

では、この「バリアの力」を増強させるにはどうしたらいいのでしょうか? 例えば、睡眠や食生活などのライフスタイルを再考する、ストレスを軽減するなどの方法がありますが実行するのは容易ではありません。漢方の世界では、2千年以上も前から使われているバリアの力を高める生薬があるのです。それはマメ科の植物「黄耆(おうぎ)」。この黄耆には①免疫調節作用 ②環境への適応力を高める作用 ③皮膚・粘膜の修復作用など様々な優れた作用があります。

そして、黄耆がたくさん入っている「衛益顆粒(えいえきかりゆう)」と言う漢方薬があります。「衛益顆粒」には黄耆が実に69(一日当たり)も入っているんです。だから効果が出やすいんですね。また、「衛益顆粒」は薬理研究も進んでいます。

①鼻粘膜保護作用 ②気管支粘膜保護作用 ③マクロファージの食作用など科学的なデータもしっかり出ているんです!

そして、もちろん店主もこの「衛益顆粒」を秋からはしっかり飲んでいきます。おかげでひどい「花粉症」から解放されました。そして、「カゼ」もほとんどひきません。とても調子がいいですよ!

「なんだか疲れやすい」「風邪をひきやすい」「花粉症などのアレルギーで困っている」等でお困りの方は、体質改善の漢方薬として知られている「衛益顆粒(えいえきかりゆう)」をお勧めします。

「この漢方薬をいつから始めるの?」とお考えのあなた、冬が始まる前にスタートすることが大切です。もう一度言います。カゼ・インフルエンザが流行し始める前、花粉が飛散する前からスタートしてください。早く始めればそれだけ自分自身の「力」がつくのです。

「皮フや粘膜のバリア機能の強化」はいっ始めるの?

「今でしょ!」 ↑ ちょっととロロですわ…(苦笑)

～営業のお知らせ～

◆営業日

火～土 9:00～19:00

◆定休日

日・月・祝祭日

月曜日も定休日ですのでお気を付け下さい。また、予定変更の場合がありますので詳細はお電話でお問い合わせください。

★★★「10月」の営業スケジュール★★★

◆9(木)は漢方勉強会のため午後6時迄の営業です。(その他は通常通りの営業予定ですが、変更の場合があります)

そろそろカゼ・インフルエンザが流行する季節です!

ご家庭に「板藍茶&板藍のどあめ」の準備を!

↓ これだけは覚えてください ↓

「うがい・手洗い・板藍茶」



★免疫力アップ漢方薬 プレゼント券★

◎漢方クイズ◎

Q) 風邪をひきやすい・アレルギー体質・疲れやすい etc
そんなあなたを守ってくれる漢方薬は?

A) ○ ○ 果頁米立

※体質・症状によって他の漢方薬等に変更させていただく場合があります。



◆お名前

◆ご住所

有効期限:2014年10月末迄

漢方相談@こえん堂

TEL046 (874) 6692

★ホームページは「こえん堂」で検索!

★店主ブログ「大自然野郎えんちゃん」

★ツイッター「@coendo」始めました!

◎京浜急行「新大津駅」徒歩3分

◎「新大津駅前郵便局」となり!

※上記プレゼント券の「○○」に記載の上、切り取ってお持ちください。